MADRE PEDRO SAPUTO (Actual)

- Querido hijo mío.

Tengo que contarte una cosa que tengo en la cabeza desde hace bastante tiempo.



- Ya eres un hombre adulto

y has conseguido muchas cosas en tu vida.

Pero todavía no te has casado con nadie

y creo que ya es hora

de que encuentres una mujer.

- En Almudévar tienes varias pretendientas.

¡Y eso es perfecto!

Mejor que sea una chica del pueblo conocida porque el que casa en su pueblo, ni engaña ni le engañan.

Yo sé que en Almudévar hay muchas chicas que piensan en ti todo el rato y te quieren.

Hay muchas más chicas de las que te imaginas.